

SANNOIS

Un nouveau lycée horticole pour la Maison Saint-Jean

La Maison Saint-Jean a fait d'une pierre deux coups, samedi 13 octobre, en profitant de sa traditionnelle fête des Anciens pour souffler ses soixante-dix bougies et inaugurer, en même temps, le nouveau lycée horticole. Pour mémoire, le domaine de l'Hermitage a accueilli la Maison Saint-Jean en 1942 sous l'impulsion de l'abbé Rudynski et de la **Fondation des Orphelins Apprentis d'Auteuil**.

Fort d'une superficie de 2 200 m², le lycée horticole et paysager privé Saint-Jean a ouvert ses portes à quelque 119 élèves en septembre, répartis dans treize classes, bénéficiant de laboratoires et, bientôt, d'une nouvelle pépinière. Il dispose d'une offre de formation diversifiée à travers les pôles produc-



Grégoire Albert (à dr.), présente le nouveau lycée horticole au maire de Sannois Yanick Paternotte.

tions horticoles, travaux paysagers, compositions florales et service en milieu rural.

Atout pour l'insertion

L'occasion aussi de rappeler que des générations d'élèves se sont succédé dans la Maison Saint-Jean, dont Hassan, un « ancien » venu témoigner de la réussite du dispositif pédagogique : « *J'ai beaucoup apprécié le cadre et tous les moments que j'ai passés ici. Il y a toujours eu de nombreuses activités pour les élèves.* » Pour lutter contre le décrochage sco-

laire, le lycée a déployé de nombreux outils pour assurer l'accompagnement et l'encadrement individualisé de chaque jeune. « *Ce projet pédagogique est un véritable atout pour l'insertion professionnelle qui repose sur la remédiation en redonnant aux jeunes la motivation de revenir à l'école* », estime Grégoire Albert, le directeur de l'établissement, baptisé espace Jean-Gosselin, en hommage à l'ancien directeur de la Maison Saint-Jean, décédé au début de cette année.

Morgane POTREL



La Maison Saint-Jean d'Apprentis d'Auteuil à Sannois inaugure ses nouveau locaux
(12/10/2012 12:19)

A l'occasion de son 70e anniversaire, la Maison Saint-Jean d'Apprentis d'Auteuil, située à Sannois, s'offrira le 13 octobre une journée riche en événements. Point d'orgue des célébrations, l'inauguration des nouveaux locaux du lycée horticole et paysager Saint-Jean.

La Maison Saint-Jean d'Apprentis d'Auteuil à Sannois inaugurera samedi 13 octobre les nouveaux locaux du lycée horticole et paysager Saint-Jean en présence de Pascale Margot-Rougerie, directrice de la DRIAAF, François Scellier, député du Val d'Oise et François Content, directeur général d'Apprentis d'Auteuil. Un bâtiment rénové d'une superficie de 2 200 m2.

http://www.vonews.fr/article_18669
©vonews - Oct 2012

Actualité >
Argenteuil



A 70 ans, les Apprentis d'Auteuil grandissent encore

D.P. | Publié le 13.10.2012, 07h00

A l'occasion de leurs 70 ans, les Apprentis d'Auteuil de Sannois font la fête aujourd'hui. L'établissement qui compte 300 élèves âgés de 14 à 20 ans, répartis en collège, lycée professionnel, lycée horticole et maison sociale de l'enfance, en profite pour inaugurer un nouveau bâtiment.

C'est en 1942 que cet établissement privé s'est installé sur la butte de Sannois, dans la maison où un prêtre accueillait jusque-là des orphelins. 350 anciens élèves sont attendus ce midi pour partager un repas et des souvenirs.

Mamadou, 25 ans, employé aux espaces verts d'Argenteuil fait partie de ceux-là. Il a passé un CAP de paysagiste voici cinq ans à Sannois. A l'époque, il arrivait de Côte d'Ivoire, sans titre de séjour. « J'ai commencé par un stage de mise à niveau, explique-t-il. Ici, c'est ma seconde famille. Je viens régulièrement voir José, responsable des anciens apprentis... » Assan, entré dans la vie active il y a vingt ans, est tout aussi élogieux. « A l'époque, je sortais du collège des Louvrais, à Pontoise, raconte cet homme de 39 ans. Ma situation de famille était complexe et je cherchais une formation qui soit avant tout accompagnée d'un hébergement en internat. » Il a ainsi passé un CAP de menuisier aux Apprentis, dont il est fier encore maintenant, même s'il a rapidement évolué vers une carrière commerciale. Lui aussi confie revenir régulièrement voir José.

Les invités se verront distribuer un livret retraçant toute l'histoire des orphelins d'Auteuil devenus par la suite les apprentis d'Auteuil. Ils pourront également assister à la projection d'une rétrospective.

Mais c'est probablement l'inauguration des nouveaux locaux qui accueillent depuis la rentrée la partie horticole de l'établissement qui va véritablement marquer ce soixante-dixième anniversaire. « Pour la première fois, l'horticulture va avoir son propre bâtiment, se félicite Grégoire Imbert, directeur de cette partie de l'établissement. Cela représente un investissement de plus de 2 M€ comme il n'y en a pas eu depuis vingt ans. » Il se traduit par une douzaine de classes et des locaux administratifs supplémentaires. Dans les deux ans qui viennent, le lycée horticole pourra ainsi passer de 140 à 180 élèves.

Le Parisien

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2012